

EIN SCHLOSS FÜR ALLE

300 JAHRE

SCHLOSS THUNSTETTEN

12. JUNI BIS 20. SEPTEMBER 2015

VERNISSAGE: FREITAG 12. JUNI 2015 | 18.00 UHR



Ein Lebemann und Diplomat oder ein «James Bond» des barocken Zeitalters?
Wer war Hieronymus von Erlach, der Schlosserbauer wirklich? Was für Geschichten ranken sich um seine ehemalige Sommerresidenz? Und welche illustren Gäste waren im barocken Schloss über all die Jahre zu Besuch?

Die Sonderausstellung im Museum Langenthal zeigt anhand eindrücklicher Dokumente die 300-jährige Geschichte des Schlosses. Begonnen beim Bau in der Barockzeit über die Wechsel der Besitzverhältnisse bis hin zu bisher unveröffentlichten Bildern nimmt sie den Besucher mit auf eine spannende Entdeckungsreise durch das faszinierende «Versailles des Oberaargaus».

EINE SONDERAUSSTELLUNG IM



ÖFFNUNGSZEITEN | MITTWOCH UND SONNTAG VON 14.00 BIS 17.00 UHR
BAHNHOFSTRASSE 11 | 4900 LANGENTHAL MUSEUMLANGENTHAL.CH

HERZLICHEN DANK FÜR DIE UNTERSTÜTZUNG:

RKK | Regionale Kulturkonferenz

Stiftung Schloss Thunstetten

Merkur Druck Langenthal